

PUY DU FOU ESPAÑA DESEMBARCA EN SEVILLA

- La ciudad hispalense ha sido testigo del reencuentro entre su majestad Isabel la Católica y el descubridor Cristóbal Colón de la mano del parque Puy du Fou España.
- La comitiva ha recorrido, entre las ovaciones de los sevillanos, los Jardines de Murillo, la calle San Fernando para llegar a la Puerta Jerez y continuar hasta el Archivo de Indias, donde ha tenido lugar la presentación oficial.
- Con esta comitiva real ha presentado Puy du Fou España a los sevillanos la temporada 2023
- Entre los ilustres asistentes, se han dado cita D. Erwan de la Villéon, consejero delegado de Puy du Fou España; D. Jesús Sainz, vicepresidente de Puy du Fou España y Doña María Sonia Gaya Sánchez, teniente de alcalde de Sevilla.



[Link fotos acto de presentación.](#)

[Link fotos parque Puy du Fou](#)

Sevilla, 18 de abril de 2023. Más de cinco siglos han sido necesarios para que su majestad Isabel La Católica y Don Cristóbal Colón se reencuentren. Hoy, el parque Puy du Fou España ha presentado su temporada 2023 rememorando el gran hito histórico que cambió no sólo el curso de España, también del mundo: el descubrimiento de América. Puy du Fou España lo ha hecho posible en Sevilla, ciudad clave en este acontecimiento que ha acogido la iniciativa con los brazos abiertos. Ha sido el particular y sentido homenaje de este parque a la ciudad hispalense.

Las calles del centro de Sevilla han sido testigo de una comitiva real protagonizada por los principales personajes de los espectáculos de Puy du Fou España, con Isabel la Católica y Cristóbal Colón como abanderados de la comitiva. Todos ellos han sorprendido a los sevillanos y turistas, que han presenciado, emocionados, el paso de más de 16 caballo y 150 personajes, entre los que se encontraban su majestad la Reina Isabel y su corte, Don Cristóbal Colón, y su

tripulación. Todos ellos acompañados de la banda sinfónica de Coria del Río compuesta por 100 músicos.

Esta comitiva real ha recorrido los Jardines de Murillo y la calle San Fernando hasta llegar a la Puerta Jerez y continuar hasta el Archivo de Indias. Allí Erwan de la Villéon y Jesús Sainz, consejero delegado y vicepresidente de Puy du Fou España respectivamente, han presentado a los sevillanos la temporada 2023 y el nuevo espectáculo, *el Misterio de Sorbaces*, inspirado en Recaredo y la época visigoda. Cabe mencionar que el parque está abierto desde el 1 de abril, en la que será su temporada más larga hasta momento, con más de 161 días, y más exitosa seguramente -hasta el momento, se han vendido más de 450.000 entradas-.

El acto, además, ha contado con la presencia de Doña María Sonia Gaya Sánchez, teniente de alcalde, quien se ha mostrado muy agradecida de que Puy du Fou España haya elegido la ciudad para presentar la nueva temporada y orgullosa de las históricas raíces que unen la capital hispalense con Toledo, ciudad en la que se asienta el parque.

Por su parte, el consejero delegado del parque D. Erwan de la Villéon parafraseó a Alfonso XIII haciendo alusión a Sevilla: "*Venimos a presentarnos y conectar con los sevillanos. Que sepan quiénes somos... y que se queden con ganas de venir a vernos. Queremos lanzar un mensaje: En un lugar de la mancha de cuyo nombre quiero que os acordéis, existe un parque donde grandes gestas y costumbres de España no pasan de moda, donde los grandes héroes tienen su morada. Donde se entrelazan leyenda e historia*". Tras estas palabras animó a todos los sevillanos a visitar Toledo para poder emocionarse con los grandiosos espectáculos del parque.

2023, un año de grandes novedades

- EL MISTERIO DE SORBACES - un milagro que cambió la faz de la Historia.

Año 589, cuando aún humeaban las ruinas del Imperio Romano y coexistían dos pueblos sin convivir. En este recóndito paraje, se celebra en secreto una boda prohibida entre una joven romana y un príncipe godo, en presencia de la Santa Reliquia. Pero el rey Recaredo se entera, y viene a saquear el pueblo. Hasta que el Cielo se manifieste.

El Misterio de Sorbaces es uno de los nuevos grandes espectáculos que se incorpora a la oferta del parque y hará viajar a los espectadores hasta la **grandeza del Reino Visigodo**. Ubicado en el corazón del parque, este espectáculo al aire libre contará con una grada cubierta construida en madera de castaño y albergará hasta 3.000 espectadores.

Una gran aventura épica para recordar la España Visigoda, la historia de un milagro que cambió la faz de la Historia. Majestuosos caballos, acrobacias imposibles, estudiadas coreografías, un vestuario minuciosamente elaborado al detalle y fastuosos efectos especiales configuran este nuevo espectáculo que conseguirán una inmersión total en el renacer del reino visigodo.

- DE TAL PALO... - ... tal astilla. Recuerdos de ochenta generaciones de Julián Gutiérrez.

Julián Gutiérrez es muy cabalito. No da puntadas sin hilo, y no está dispuesto a que se olvide a los que le han precedido; pues si la historia cambia, la madera no. Invita a todos los señoritos de este siglo olvidadizo a pasear por el maravilloso jardín de su memoria.

De Tal Palo es un nuevo **espectáculo inmersivo** al aire libre en el que los visitantes recorrerán diferentes anfiteatros donde escucharán de la boca de sus protagonistas (y descendientes todos del toledano Julian Gutierrez) hechos históricos tan cruciales como el asedio de Numancia, el

comienzo de la Reconquista en Covadonga, la batalla de Navas de Tolosa o la Guerra de la Independencia.

- EL BODEGÓN DEL CAPITÁN - Comer con un capitán de los Tercios Viejos conlleva muchas sorpresas.

Sus enemigos le llaman el castigo de Dios. Es Don Juan Fernández de Herrera, capitán y héroe de los Tercios Viejos de Flandes. Amigo personal del insigne Alejandro Farnesio. Licenciado con honores, regentas a ritmo marcial un bodegón en Villanueva del Corral mientras trata de ganarse el corazón de la mujer más bella de la comarca: Ana 'La Galveña'.

Tras emocionantes aventuras a lo largo y ancho del parque... ¡aún queda mucho por descubrir! Este **nuevo concepto de restaurante** abrirá sus puertas en mayo y sumergirá al visitante en un viaje en primera persona hasta el corazón del siglo de oro Toledano donde se verá envuelto en un verdadero duelo por amor. Disponible en turno de comida o de cena, un lugar perfecto donde degustar manjares locales como carne de caza, quesos manchegos y culminar con unas deliciosas torrijas de postre. Sin duda, una manera única de inmersión en la gastronomía de épocas pasadas.

- VILLANUEVA DEL CORRAL - Heroica y leal villa, cantera de héroes del Imperio Español.

Su mayor orgullo es su corral de comedias, uno de los más grandes de toda España y testigo del paso de grandes genios del Siglo de Oro. Aquí se estrenan las mejores obras y se cruzan las mejores espadas.

Este nuevo poblado histórico de Puy du Fou España con su mentidero, su Corral de Comedias, su Bodegón, sus tascas y sus gentes muestra la grandeza del imperio de los Austrias y los genios del Siglo de Oro. Sin duda, lugar que no dejará indiferente a nadie.

No lejos de este nuevo poblado, los más pequeños encontrarán un pequeño oasis de diversión en **EL TALLER DE DON SERAPIO**. Allí, encontrarán los columpios que el maestro hizo al lado de su taller, donde madera recién cortada y tocones de roble seco se convierten como por arte de magia en ingenios de madera.

El parque más premiado de la Historia

Puy du Fou España ha sabido crear un modelo único y excepcional que se vuelca en cada una de sus creaciones para transmitir ilusiones y emociones inigualables a todos sus espectadores dando así respuesta a las expectativas de la industria turística, incorporado nuevas experiencias que aportan valor añadido en el turismo: **proyectos enfocados en los más jóvenes** y espacios habilitados para **celebraciones históricas** son solo algunas de ellas.

Como resultado a esta cuidadosa labor por parte de los equipos que componen Puy du Fou España, hasta la fecha, la comunidad internacional de parques y entretenimiento ha galardonado a Puy du Fou España en más de 23 ocasiones, convirtiéndole en el parque más premiado de la Historia en sus primeros años de apertura.

Entre los premios se encuentra el que se otorgó a *El Sueño de Toledo* y *El Último Cantar* como Mejores Espectáculos del Mundo (otorgados por la IAAPA, Asociación Internacional de Parques de entretenimiento y atracciones de referencia mundial), el Parque más Innovador del País (Remarkable Venue Awards), Mejor Parque de España (PACAWARDS) y Premio al protagonista de la Educación (PREMIOS MAGISTERIO).

PUYDUFOU.

E S P A Ñ A

Información práctica

Puy du Fou España – CM 40, Salida 13 – 45004 Toledo

8 minutos en coche desde el casco histórico de Toledo

A 55 minutos de Madrid

Las entradas para la nueva temporada de Puy du Fou España ya se pueden adquirir en su web www.puydufou.com/espana Para más información:

- Irene Palomino / 682 24 92 70 / ipalomino@puydufou.com
- Verónica López / 651 874 333 / vlopez@secnewgate.es